

# *Le Conseil d'État cubain décerne la Médaille de l'Amitié à Herman Von Hoof représentant de l'UNESCO à Cuba*

---



La Havane, 8 mai (RHC)- Herman Von Hoof, représentant à Cuba de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture a été décoré à La Havane de la Médaille de l'Amitié que décerne le Conseil d'État de la République de Cuba.

Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des affaires étrangères a mis l'accent sur les liens intenses et amicaux tissés durant presque une décennie entre ce diplomate et les institutions de notre pays.

Rogelio Sierra a signalé que Cuba n'oubliera pas non plus l'appui d'Herman Von Hoof à la résolution que notre pays présente chaque année à l'Assemblée Générale de l'ONU exigeant la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

De son côté, Herman Von Hoof a indiqué que lui et les plus hauts responsables de cet organisme international ont une excellente opinion de la coopération des autorités cubaines dont les relations sont franches,

ouvertes et toujours constructives, -a-t-il relevé.



**Radio Habana Cuba**